

ECONOMIA

## Gobernador lidera mesa de alto nivel con Ecopetrol y Petrobras, para jalonar operación de Sirius-2 en La Guajira

28 de enero de 2025 noticias625.com



El gobernador de La Guajira, Jalro Aguilar Deluque, presidió la mesa de alto nivel con Ecopetrol y Petrobras, por medio de la cual, Junto a la Mesa Técnica de Empleabilidad del departamento y las comunidades, se argumentaron las razones para jalonar que el proyecto SIRIUS-2, se lleve a cabo en La Guajira.

"Hoy, más que nunca, el Departamento necesita que los beneficios de los recursos que tanto aportamos al país lleguen directamente a nuestras comunidades. Hemos sido el motor energético de Colombia, salvándola en momentos de crisis con nuestro carbón y gas, y ahora lo seremos en la transición energética. Es hora de que esa deuda histórica con nuestro pueblo se salde y que, juntos, sector público, privado y nuestras comunidades, construyamos un mejor futuro para todos los guajiros", expuso el gobernador Aguilar ante la petrolera y los presentes.

En el espacio, se anunciaron y se hicieron las mesas de trabajo, integradas por la comunidad, la institucionalidad y las entidades. Hubo mesa de infraestructura y puerto; social; de transición energética; de empleabilidad; ética, entre otras. Fue un ejercicio participativo que se irá robusteciendo, en los siguientes meses para evidenciar de manera técnica, social, de talento humano, económica y en otros aspectos, que La Guajira cuenta con las condiciones para ser el centro de operaciones de Sirius 2.



El compromiso es continuar estas mesas, siendo la primera la mesa social de manera general dentro de 15 días, con el acompañamiento de la Mesa Técnica de Empleabilidad, que preside el Gobernador y todos los actores implicados, incluyendo personal especializado de Ecopetrol y Petrobras.

"Si hoy estamos haciendo estas mesas es porque ya hay una ruta de navegación para que nos preparemos para el proyecto. La presencia del Gobernador aquí es una respuesta a que el proyecto esté en nuestro territorio", expuso una de las líderes presentes del encuentro, mientras se deban las conclusiones de cada mesa ante el auditorio.

Del encuentro también participaron, el Gerente de Ecopetrol en La Guajira Felipe González; el director (e) de Corpoguajira, Álvaro Gnecco; Misael Velásquez secretario técnico de la Mesa de Empleabilidad, junto a sus integrantes; diputados; autoridades tradicionales; asesores; distintas secretarías del equipo de gobierno y comunidad en general.

Comparte esto:



Hay 800 nuevos cupos para la oferta educativa de niveles de Primera Infancia en instituciones públicas de Santa Marta

Alcalde Hugo Kerguelén designó al comandante (r) de la Policía Metropolitana, coronel Carlos García, como Secretario de Gobierno



COMFACESAR  
Estamos cumpliendo sueños



JUDICIAL

## Alcalde y Policía de Montería fortalecen acciones de seguridad y convivencia ciudadana

28 de enero de 2025 noticias625.com

Cumpliendo con el compromiso de garantizar el bienestar y la seguridad de los monterianos, hoy el alcalde Hugo Kerguelén García

Comparte esto:



Alcalde Hugo Kerguelén designó al comandante (r) de la Policía Metropolitana, coronel Carlos García, como Secretario de Gobierno

28 de enero de 2025



Gobernador lidera mesa de alto nivel con Ecopetrol y Petrobras, para jalonar operación de Sirius-2 en La Guajira

28 de enero de 2025



Hay 800 nuevos cupos para la oferta educativa de niveles de Primera infancia en instituciones públicas de Santa Marta

28 de enero de 2025

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Comentario \*

Nombre \*

Correo electrónico \*

Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Recibir un correo electrónico con cada nueva entrada.

[Publicar el comentario](#)

